

Wie weiter im LTV Oberaargau und LTV Emmental

Die Obmänner des LTV Emmental Hofstetter Paul, und des LTV. Oberaargau Jutzeler René, luden am 16. 10. 2015 zu einem Diskussionsabend im Hotel, Restaurant Sonne in Affoltern ein.

Um 20,00h durften die zwei Obmänner 17 Personen begrüßen. Speziell begrüsst wird Müller Reto, der die zwei Obmänner unterstützt.

Anwesend waren: Müller Reto, Sutter Ernst, Lienhard Markus, Meier Roland, Jakob Ulrich, Bieri Markus, Ingold Alfred, Schänk Hansrudolf, Flückiger Marc, Kilchenmann Andre, Braun Christian, Schumacher Roger, Schumacher Peter, Blaser Hansrudolf, Heiniger Andreas, Rot Stefan, Flückiger Markus, Hofstetter Paul und Jutzeler René.

Entschuldigt haben sich: Stieglitz Langenthal, Blaser Andreas, Flückiger Samuel. Hofstetter Paul wird die Diskussion leiten, da Jutzeler René so etwas wie ein Protokoll schreibt.

Paul gibt bekannt, dass wir Obmänner weiter machen möchten, aber es keinen Zweck hat, wenn niemand in den LTV s bleiben möchte. Das Wort wird frei gegeben. Meier Roland fragt, ob es noch eine KOA geben wird, und ob die austretenden Vereine noch Berner meister werden könnten. Es ist ganz klar, wer aus dem Kanton austritt, der darf wohl noch im Kanton ausstellen, kann aber nichtmehr Berner meister werden. Meier Roland spricht den Jahresbeitrag an. Müller Reto gibt Auskunft. Der Antrag auf Beitragserhöhung sei korrekt, man könne aber jedes Jahr einen Antrag stellen gemäss Beitragserhöhung, aber der Antrag auf direkten Anschluss an Ziervögel Schweiz sei ungültig, da Ziervögel Schweiz nicht nach den Statuten gehandelt habe. Es brauche eine Statutenänderung und die Zweidrittelmehrheit. Laut Protokoll vom 15. 10. 2015 wurde die Zweidrittelmehrheit 133 Ja zu 116 Nein stimmen nicht erreicht und somit sei der Antrag ungültig.

Wir kommen später nochmals auf den Antrag von Ziervögel Schweiz zurück. Eine Ausstellung sollte selbst tragend sein. Sutter Ernst fragt an, warum die Vereine die Sieger und Ehrenpreisgläser bezahlen müssten. Der Vorstand hat laut Protokoll vom 28. April 2012 und vom Protokoll vom 26. April 2014 die Delegierten angefragt, ob die Gläser abgeschafft werden könnten, da sie massiv teurer werden. Die Delegierten wollten die Gläser beibehalten. Sutter Ernst gibt bekannt, dass der Verein Steichutz den Austritt aus dem Kanton gegeben

habe, und sie den Betrag für den Kanton nichtmehr bezahle. Schade, so können die Mitglieder auch nichtmehr Berner meister werden, und die Auszeichnungen von Verdiensturkunde, Alt Langnauteller, OGG Ehrenurkunde und Ehrenmitgliedschaft sind auch weg. Braun Christian fragt an, was Ziervögel Schweiz uns den gibt? Das Geld das die Abteilung zur Verfügung hatte wurde in die Ehrungen und Auszeichnungen gesteckt. Aber so viel Geld war nicht vorhanden. Christian ist auch der Meinung, dass die Mitglieder und Vereine, die noch in den LTV s und Kanton bleiben wollen, dass man die ein wenig Strukturiert. Lienhard Markus gibt zu bedenken, dass die OV zu Grunde gehen, da sie für die Vogelzüchter so viel Geld in die Finger nehmen müssten. Braun Christian sagt, der jetzige Vorstand von Kleintiere Bern – Jura Abt. Vogelzucht könne nichts dafür, dass es heute soweit gekommen sei. Er ist der Meinung, dass nur alle zwei Jahre, das heisst immer wen Ziervögel Schweiz keine Ausstellung macht, eine Ausstellung im Rahmen wie eine Regionale mit verschiedenen Vereinen und Mitgliedern durchführt. Es sollte eine Turnhalle gefunden werden, die noch bezahlbar sei. Die Obmänner bitten die Anwesenden, dass alle helfen schauen wegen einer bezahlbaren Halle. Hofstetter Paul fragt die Anwesenden Präsidenten an, wer alles noch bleiben möchte. Die Vereinsmitglieder müssen aber zuerst gefragt werden. So zum Bauch heraus möchten Sumiswald, Hasuberg, Konolfingen, SZV. Herzogenbuchsee, Burgdorf solange wie der Verein noch besteht, Oberwald, Huttwil bleiben. Steichutz Kirchberg – Alchenflüh haben ihren Austritt aus dem Kanton hinterlegt. Somit sind sie von der DV. im April 2016 in Grasswil nichtmehr bei uns. Müller Reto bedankt sich für die Einladung und sagt uns, wenn Hilfe nötig ist würde er uns helfen. Reto ist der Meinung, dass eine Stellungnahme wegen dem Antrag von Ziervögel Schweiz an der Tagesordnung sei. Es wird ein Email an Ziervögel Schweiz (Kocher Stefan) und Cc an Vogel Markus geschickt für eine Stellungnahme. Braun Christian ist der Meinung, dass ein Verband Mitglieder braucht, doch Mitglieder brauchen keinen Verband. Wir hoffen alle auf eine gute Lösung. Wenn es noch Vereine geben sollte, die gerne bei uns, wenn es gelingt, mitmachen möchten, so meldet Euch bei einem der Obmänner. Ein weiterer Diskussionsabend wird stattfinden. Es motiviert uns Obmänner weiter zu machen, da uns der Rücken gestärkt wird. Die Obmänner bedanken sich für s mitmachen und das Interesse.

Schluss der Sitzung um 22,45h

Für das Protokoll

René Jutzeler